

### Ferias internacionales

En el curso 2018/2019, la UGR ha tenido presencia en las siguientes ferias destinadas a la promoción internacional

- Feria EAIE: Ginebra 11-14 de septiembre 2018
- II Feria Internacional de Educación Superior “Estudiar en España” Ciudad de México, México: 8-9 de noviembre de 2018.
- III Feria Internacional de Educación Superior “Estudiar en España” Tánger, Marruecos: 14 de enero de 2019
- III Feria Internacional de Educación Superior “Estudiar en España” Casablanca, Marruecos: 16 de enero de 2019
- III Feria Internacional de Educación Superior “Estudiar en España” Rabat, Marruecos: 17 de enero de 2019
- Feria internacional Asia-Pacific Association for International Education (APAIE), Kuala Lumpur (Malasia): 25-29 de marzo de 2019
- I Feria Internacional de Educación Superior “Estudiar en España” Santiago de Chile, Chile: 1 de abril de 2019
- II Feria Internacional de Educación Superior “Estudiar en España” Buenos Aires, Argentina (FIESA): 5 de abril de 2019
- Salón educativo de Moscú “Moscow International Education Fair 2019”: 10-13 de abril de 2019
- Nafsa: Washington, Estados Unidos 26-31 de mayo de 2019

Finalmente, la Oficina de Relaciones Internacionales ha facilitado material informativo sobre la UGR para 54 ferias y eventos de promoción de la educación internacional en 27 países.